

 Fecha:
 28-11-2024
 Pág. :
 14
 Tiraje:
 2.800

 Medio:
 La Estrella de Chiloé
 Cm2:
 137,1
 Lectoría:
 8.400

 Supl. :
 La Estrella de Chiloé
 VPE:
 \$84.617
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: OCDE advierte del alza "insostenible" del costo del cáncer para los sistemas de salud sin prevención

OCDE advierte del alza "insostenible" del costo del cáncer para los sistemas de salud sin prevención

La OCDE advirtió esta semana que la actual trayectoria del costo del cáncer para los sistemas sanitarios "es insostenible", ya que solo por el envejecimiento demográfico crecerá un 67% por habitante entre 2023 y 2050 si se mantienen las tasas de incidencia de supervivencia actuales y pide acción, sobre todo en prevención.

En un informe publicado recientemente, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) explica que, para aumentar el nivel de supervivencia de los enfermos de cáncer, el costo de los tratamientos se incrementará en otro 15% en ese período.

Àdemás, los nuevos medicamentos y tecnologías para hacer el seguimiento de un creciente número de enfermos que van a sobrevivir supondrá un alza adicional del cos-

Por eso los autores del estudio insisten en que hay que actuar con políticas más ambiciosas para reducir esos costos, y en primer lugar con la prevención, ya que el 40% de los cánceres podrían evitarse con un estilo de vida más sano, en particular sin tabaco y alcohol, con dietas menos dañinas, con actividad física y con menos contaminación atmosférica.

El tabaco -recuerdanrepresenta por sí solo entre el 40% y el 60% del impacto total de los factores de riesgo y evitándolos epodrían evitar 56.000 muertes prematuras al año en los países de la OC- DE, ahorrar así a la sanidad 13.300 millones de euros (más de 13,6 billones de pesos) destinados al cáncer.

Con carácter más general, si se cumpliera el Plan de Acción Global de la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre seis factores de riesgo de cáncer, se prevendrían en torno al 8% de los casos de esta enfermedad y el 12% de las muertes prematuras asociadas. ©